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Рассекречивание НЛО сегодня. Часть 1 

Автор: Swaruu Official - Español Дата публикации: 4 июня, 2023 г. 
 

 

Мари Сваруу: И снова здравствуйте. Спасибо, что вы снова здесь со мной, надеюсь, у вас 

всѐ хорошо. Я Мари Сваруу. 

 

В последнее время много шума и много людей говорят о раскрытии информации об 

инопланетянах, и у каждого есть своя версия и мнение о том, что происходит, и даже свои 

теории и предсказания. 

 

Хотя я не планировала писать на эту тему, потому что у меня были другие планы, я решила 

поделиться своим мнением обо всѐм, что происходит, чтобы оно послужило и для тех, кто 

найдѐт его полезным. Это моѐ мнение с моей точки зрения, меня, живущей на тайгетеанском 

звѐздном корабле на орбите Земли, но то, что я нахожусь здесь наверху, не означает, что я 

вижу всю картину целиком, ведь даже никто не может знать всего, что происходит в стране, в 

которой он живѐт. 

 

Я могу иметь более широкую перспективу, да, и именно поэтому я делюсь ею, это даже моя 

работа, но именно ты по ту сторону экрана должен соединить точки и принять решение о том, 

что происходит, и не полагаться на то, что тебе скажет какой-то авторитет. 

 

И это подводит меня к первой большой проблеме, которую я вижу в рассекречивании. 

Широкая общественность, массы, обобщая, настаивают на том, чтобы искать достоверную 

информацию у авторитетных лиц. Они глубоко запрограммированы на то, что истина должна 

исходить сверху, от кого-то с позиции власти, потому что они ошибочно полагают, что 

авторитет, очевидно, знает больше, чем они сами. В конце концов, по их собственным 

словам, они всего лишь обычные граждане. И они также ошибочно полагают, что такие 

власти всегда должны говорить правду, потому что они также предполагают, что за ними 

стоит некий механизм, который наказывал бы их, если бы они этого не делали. И самое 

худшее из всех предположений – это то, что люди, стоящие у власти, заботятся об интересах 

общества. 

 

Они не заботятся и никогда не заботились об интересах общества, они заботятся только о 

своих собственных, в крайне в нарциссической манере, и об интересах людей, стоящих у 

власти над ними. 

 

И самое страшное во всѐм этом то, что многие люди, которые достаточно пробудились и 

осознали, чтобы знать всѐ то, о чѐм я только что сказала, всѐ ещѐ полагаются на 

официальную власть, чтобы принять решение о том, что происходит вблизи и вдали от них, 

полагая также, что если они не достаточно информированы, не знают последние новости, то 

это так или иначе повлияет на их жизнь. 

 

Для меня это как менталитет газели, постоянно ищущей опасного хищника. Нет 

необходимости следить за всем, что происходит, ведь если что-то действительно важно, ты 
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всѐ равно об этом узнаешь. 

 

На мой взгляд, именно поэтому в наши дни так много шума вокруг рассекречивания, потому 

что люди всѐ ещѐ надеются получить официальное подтверждение существования 

инопланетян, которое также подтвердит то, что они говорили все эти годы и выкладывали на 

своих Ютуб каналах, если они у них есть, в качестве большого «Я же говорил!». В конце 

концов, большинство людей, которые говорят об инопланетянах, подвергались грубому 

обращению и нападкам со стороны общества, друзей и семьи. 

 

Как я уже говорила, люди полагают, что правительства говорят правду, хотя большинство тех 

же людей знают, что это не так. Правительства и власти сильно запрограммировали людей 

отвергать заговоры, отсюда и термин «сумасшедший теоретик заговора», в то время как все 

правительства – это не более чем массивная коллекция заговоров, один над другим, как в 

луковице, все разделены до такой степени, что один уровень не знает, что происходит на 

других. 

 

Это факт, что любой достаточно осознанный человек знает это, но население не знает, 

потому что они всѐ ещѐ находятся на ментальном уровне веры в сказки, которыми их 

одурманивают правительства с единственной целью – манипулировать ими всеми. Люди 

верят в то, что всѐ, что официально рассекречено, является правдой, тогда как на самом 

деле, если это официально, это никогда не будет правдой, если это что-то важное. Это будет 

правдой только тогда, когда речь идѐт о темах, не имеющих значения. 

 

Именно поэтому в СМИ всегда так много мусорных новостей не имеющих значения, 

например, о жизни знаменитостей и прочих, и люди ошибочно полагают, что если СМИ 

сообщают им правду о вещах, которые они могут легко подтвердить, то и другие темы тоже 

обязательно окажутся правдой. 

 

Проблема всего, что связано с темой инопланетян, заключается в том, что она является 

одной из наиболее жѐстко контролируемых властями, потому что, если правда выйдет 

наружу, это станет переломным моментом для всей планеты, и так оно и будет, потому что 

это разрушит 3D-царство. Даже Галактическая Федерация хочет сохранить всѐ как есть, 

потому что это место считается игровой площадкой и школой для душ, особенно продвинутых 

душ. А с точки зрения земных правительств и их контролѐров из Кабала, они потеряют 

контроль над населением, а это последнее, чего они хотят, поэтому им придѐтся 

контролировать всѐ, что связано с инопланетянами и их космическими кораблями. 

 

Мы приближаемся к тому моменту, когда доказательств их существования так много, что 

простого отрицать всѐ, как они делали это на протяжении десятилетий, будет недостаточно 

для сохранения контроля над населением, потому что Земля наводнена всем внеземным. 

 

Поэтому Кабал, контролѐры Земли, решили скрыть всѐ на виду, и лучший способ добиться 

этого – создать контролируемую оппозицию, а для этого патронировать и создавать крупные 

группы исследующие всѐ что связано с инопланетянами, используя людей с громкими 

именами и университетскими степенями, чтобы придать своему проекту как можно больше 

правдоподобия. 
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Кроме того, они используют бесчисленное множество других, менее известных 

исследователей и фанатиков, которых затем используют в своих интересах и в своих целях. 

Просто потому, что они сотрудничают с ними по доброй воле и с добрым сердцем, веря, что 

работают ради истины и делают что-то хорошее, или же они просто сотрудничают, чтобы 

получить какое-то личное признание или финансовую выгоду. 

 

Чем больше группа исследователей инопланетных НЛО, тем больше она контролируется 

правительствами и властями. И тем меньше доверия к ним просто потому, что они 

выполняют программу дезинформации, чтобы направлять и контролировать население в 

нужном направлении. Чем больше влияния такая группа имеет на широкую общественность, 

тем больше она контролируется и инфильтрируется. Для меня это простой и неоспоримый 

факт. 

 

Сегодня НЛО и внеземные явления подавляют все возможности правительства по отрицанию 

их существования, что лучший способ скрыть что-то, правду – это спрятать это на виду, 

наводнив СМИ подобной информацией до такой степени, что даже если правда и 

существует, еѐ невозможно вычленить из всей той лжи и дезинформации, в которую она 

погружена. Я должна признать, что это блестящая стратегия. 

 

Правительства и власти наводняют средства коммуникации и умы населения той 

информацией об инопланетянах, которую они хотят, чтобы люди имели, чтобы они думали, и 

поэтому это никогда не будет правдой, это будет только то, что их устраивает. И они 

наводняют СМИ своей контролируемой версией обо всѐм внеземном, просто потому, что 

знают: что бы они ни говорили, широкая публика будет доверять им больше, чем кому-либо 

ещѐ. 

 

Как я вижу, чем более официальным и правительственным является заявление или 

информация, тем меньше доверия к ней. Я скорее доверюсь простому парню с мобильным 

телефоном, который говорит, что видел инопланетянина, чем какой-либо крупной медийной 

организации. 

 

Я знаю, что существует бесчисленное множество лжецов, мистификаторов и выдуманных 

историй об инопланетянах. Сегодня их миллионы. Стало модным или модно утверждать о 

себе, что они – это звѐздные семена, а другие идут ещѐ дальше, заявляя, что они – 

полноценные инопланетяне. А так как все они теперь инопланетяне, как, чѐрт возьми, 

общественность может узнать, кто есть кто и по каким параметрам? 

 

Так что да, люди придумывают истории, но больше всего их исходит от этих назначенных 

большим правительством групп, занимающихся исследованиями инопланетян, потому что 

они читают публике сценарий. Сценарий, данный им агентствами из трех букв, чтобы 

контролировать и направлять восприятие публикой этой темы. 

 

Те из вас, кто следил за работой моих предшественников в течение многих лет, а также за 

мной в течение этих шести месяцев, когда я вещала самостоятельно, я знаю, что вы 

заметили, что наша информация не совпадает с основной информацией по этому вопросу. 

Она сильно отличается. То, что большинство людей, больших и малых исследователей 

инопланетного говорят об инопланетянах, вся космология вокруг этой темы, как они 



4 
 

взаимодействуют друг с другом и т. д., не совпадает с нашей информацией. Поэтому мы 

подвергались множеству нападок и обвинений в том, что мы всѐ выдумываем. Но они 

следуют основному течению, поэтому они оправдывают друг друга, также используя 

авторитаризм, когда они верят тому, что говорят другие люди с кажущимся более высоким 

рангом по этим вопросам, вместо того чтобы думать и делать свои собственные выводы. И 

снова они слепо верят авторитетным фигурам с теневыми планами, у которых нет причин 

говорить правду. 

 

Это не значит, что ты не должен прислушиваться к мнению этих авторитетов. Если ты хочешь 

приблизиться к истине, тебе нужно самостоятельно изучить как можно больше информации, а 

затем быть достаточно ответственным, чтобы сделать собственные выводы по этой теме. И 

это будет для тебя и только для тебя самой лучшей и релевантной информацией, которую ты 

сможешь получить, и максимально приближенной к истине. Но ты должен взять на себя 

ответственность и сделать это самостоятельно, а не полагаться на один источник. 

 

Сейчас происходит много рассекречиваний инопланетного, это бесспорно, но это происходит 

на многих уровнях и от многих людей, поэтому правительствам пришлось вмешаться и 

предоставить общественности свою собственную контролируемую версию происходящего, 

чтобы не потерять контроль над этой темой. 

 

Я не могу сказать тебе, что реально, а что нет. Это не моя работа, а твоя. Всѐ, что я могу 

сделать, это поделиться с вами своей правдой, а я не могу сжать еѐ в одно видео, как, 

например, в это. Весь мой Ютуб канал– это попытка донести точку зрения моей группы и 

культуры и мою собственную точку зрения. 

 

Надеюсь, это видео было для вас полезным. Спасибо за просмотр моего видео, а также за 

лайк и подписку. Я очень ценю это и надеюсь видеть вас здесь в следующий раз. 

 

С большой любовью. 

 

Ваш друг, 

 

Мари Сваруу 
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